
Der Club in den Medien
Beitrag von „koehler“ vom 13. Dezember 2009, 20:40

Jep - habs grad zufällig gesehen.
LiveSchalte mit Bader.

Marcel Reif, Franz Beckenbauer und Stefan Reuter waren im Studio und es wurde mit Bader
und Patrick Wasserzieher diskutiert.

Fazit:
Bader und Oenning machen grandiose Arbeit.
Die Fans sind nicht ganz sauber - zustände wie in Stuttgart gestern.
Bader und co. haben Polizeischutz.

Der Weg den Nürnberg geht iust absolut richtig und darf nicht verlassen werden war die
Meinung aller!
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